

La Cámara

REVISTA DIGITAL DE LA CÁMARA DE COMERCIO DE LIMA

Informe especial

El impacto económico de los conciertos en Perú

Análisis legal

La reforma del Sistema de Pensiones al detalle

EL IMPACTO DE LA REDUCCIÓN DE TASAS

Sepa cómo la tasa de referencia de la Reserva Federal influye en la economía mundial y las decisiones de los bancos centrales para controlar la inflación y fomentar el empleo.



ÍNDICE



PRONUNCIAMIENTO CCL

Cámara de Comercio de Lima exige al Gobierno estrategia integral contra la criminalidad

La Cámara de Comercio de Lima (CCL) en atención al alarmante incremento de hechos delictivos en nuestro país, exige al Gobierno una estrategia integral para resolver el problema de la inseguridad ciudadana y solicita que se destine el presupuesto necesario a la lucha contra la criminalidad en el país.

Consideramos que la declaratoria de emergencia en 14 distritos de Lima y Callao, no es suficiente.....[Ver más](#)



INFORME IEDEP

La FED y su impacto global: la importancia de la tasa de referencia de EE. UU.

La tasa de interés de referencia es el principal instrumento de la política monetaria de un país. Esta tasa, fijada por el banco central, tiene como objetivo influir en las tasas de interés del sistema financiero y, en consecuencia, en el nivel de actividad económica. Algunos bancos centrales, como la Reserva Federal (FED) de Estados Unidos, el Banco de la Reserva de Australia y el Banco Central de Nueva Zelanda...[Ver más](#)



INFORME IDEXCAM

¿A cuánto asciende la importación de alimentos para perros y gatos en Perú?

Según un estudio realizado por Ipsos, aproximadamente el 58 % de los hogares peruanos tiene al menos una mascota. De estos, el 88 % tiene perros y el 38 % gatos, con algunos que cuentan con más de una mascota. La percepción tradicional de los perros como guardianes y los gatos como cazadores de ratones ha cambiado; hoy, estos animales son vistos como miembros de la familia, y su bienestar, que incluye vacunas y accesorios...[Ver más](#)



INFORME LEGAL

Reforma del Sistema de Pensiones: conozca los detalles

El 25 de septiembre se publicó en el diario oficial El Peruano la Ley 31123, que crea el Sistema Integral Previsional Peruano. Esta nueva ley unifica el Sistema Nacional de Pensiones (SNP) y el Sistema Privado de Pensiones (SPP). Su vigencia comenzará una vez que el Ministerio de Economía y Finanzas (MEF) apruebe su reglamento, lo que debe ocurrir en un plazo de 180 días hábiles desde la publicación de la ley...[Ver más](#)



INFORME ESPECIAL

El resurgir de los conciertos musicales en el Perú

A pesar de la desaceleración económica de los últimos años, la industria de conciertos y espectáculos musicales ha demostrado ser un sector resiliente y dinámico, contribuyendo significativamente a la actividad productiva del país. Tras el duro golpe sufrido por la pandemia, este mercado se ha recuperado progresivamente con la llegada de cada vez más artistas internacionales de renombre... [Ver más](#)



REUNIÓN BILATERAL

Exitosa reunión entre la CCPIT y la CCL para promover el comercio y cooperación

China y Perú refuerzan nuevamente sus lazos comerciales tras la presentación oficial de la CCPIT (Consejo Chino para la Promoción del Comercio Internacional), una oficina gubernamental de China dedicada a promover el comercio internacional del país, tanto de productos originarios de su territorio como de la promoción de productos de otros países. La CCPIT, que representa a China ante el consejo de ABAC, confirmó una nueva visita.... [Ver más](#)



ENTREVISTA

“La industria de restaurantes seguirá creciendo en lo que resta de 2024”

El presidente del Sector Gastronomía del Gremio de Turismo de la Cámara de Comercio de Lima (CCL), Adolfo Perret, sostuvo que el avance de esta actividad responde a un mayor interés de las familias por comer fuera de casa sumado a la adopción de tecnologías avanzadas y mayor preferencia por los pagos digitales. ¿El rubro restaurantes logró un buen dinamismo en el primer semestre del año? ... [Ver más](#)



CONSULTORIO CCEX

Uso del desgravado arancelario en exportaciones: todo lo que debe saber

La desgravación arancelaria es un concepto clave que todo exportador debe conocer y utilizar estratégicamente. El análisis de este proceso resulta esencial para identificar los beneficios y oportunidades derivados de los acuerdos comerciales vigentes y la reducción de aranceles en los productos de exportación. Pero, ¿qué es exactamente la desgravación arancelaria? Este término se refiere a la eliminación progresiva... [Ver más](#)